

Fecha: 31-05-2025
Medio: Diario Austral Región de Los Ríos
Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos
Tipo: Noticia general
Título: Escándalo por licencias médicas: Metro anuncia el despido de 23 trabajadores

Pág. : 10
Cm2: 147,4
VPE: \$ 128.215

Tiraje: 4.800
Lectoría: 14.400
Favorabilidad: No Definida

Escándalo por licencias médicas: Metro anuncia el despido de 23 trabajadores

DESvinculaciones. La razón fue el incumplimiento grave a las obligaciones del contrato y falta a la probidad.

El escándalo por el uso fraudulento de licencias médicas por parte de más de 25 mil trabajadores públicos sigue generando consecuencias y esta vez en la estatal Metro. A través de un comuni-

cado, la empresa informó haber tomado conocimiento de la situación y en su condición de sociedad anónima de propiedad del Estado, se rige por el Código del Trabajo y no puede instruir sumarios.

En este contexto, "y dado lo grave de los hechos informados" iniciaron el análisis de los casos, con lo que constató que los 188 casos corresponden a 131 personas, de las cuales 99 se encuentran trabajando ac-

tualmente en la empresa.

De la revisión realizada "y en mérito de los antecedentes tenidos a la vista, un primer grupo de 23 personas fue desvinculado esta mañana (ayer) por incumplimiento grave a las obligaciones del contrato y falta a la probidad".

Metro explicó que los otros casos siguen siendo analizados

"para adoptar las medidas correspondientes según la normativa interna de Metro y la legislación vigente, con el fin de sancionar cualquier irregularidad, como se ha hecho hasta ahora".

Detallaron que los antecedentes serán remitidos a la Comipin o a la Isapre correspondiente, "a fin de que estas instituciones tomen conocimiento, investiguen y ejerzan las acciones que correspondan dentro de sus propias atribuciones legales".

El lunes ya había renunciado el gerente de Personas de

Metro, Patricio Baronti, quién reconoció que viajó estando con licencia médica.

En otra arista, la secretaria ejecutiva de ChileValora, Ximena Rivillo, se querelló tras aparecer en el listado de Contraloría. Según la PDI estuvo en República Dominicana en medio de una licencia médica, pero ella lo niega rotundamente. Explica que en ese periodo y tras la licencia, expuso en el Senado, estuvo en reuniones con la entonces ministra del Trabajo, Jeannette Jara y participó de una pauta de prensa.^{Co}